

Fecha 30/10/2024 Audiencia: 24.300 Vpe: \$196.087 Tirada: 8.100 Difusión: Vpe pág: \$1.156.324 8.100 Vpe portada: \$1.156.324 Ocupación: 16,96%

economíanegocios Frecuencia: 0

Sección:

Evento se enfocará en fortalecimiento del ecosistema empresarial regional

La Asociación Gremial de Empresas del Biobío (ASEM Biobío) anunció la realización de Redes 2024, el que tiene como fin el desarrollo y fortalecimiento del ecosistema empresarial regional, y que se realizará el próximo 20 de noviembre en el Centro de Eventos Mitrinco de San Pedro de la Paz.

Desde su creación en 2021, Redes se ha consolidado como el espacio un networking y generación de oportunidades para pequeñas, medianas y grandes empresas de la región. Con la participación de más de 600 marcas en sus ediciones anteriores, este evento ha facilitado la creación de conexiones comerciales valiosas entre empresas de todos los tamaños, contribuyendo al crecimiento y competitividad de la economía local.

Esta edición contará, además, con la participación de autoridades del Gobierno, representantes del sector minero y proveedores estratégicos como Huachipato, quienes aportarán su experiencia y apoyo para impulsar a las Pymes de la región.

El evento no solo incluirá las tradicionales ruedas de negocios, sino también charlas inspiradoras, paneles de conversación con expertos, y espacios dedicados al networking.

Según la organización, el Ministro de Economía, Nicolás Grau, ha confirmado su participación y será el encargado de inaugurar el evento.

